



Un millar de especies incautadas y 17 detenidos en operativos

BORDE COSTERO. Balance de los últimos tres meses en Viña del Mar incluye fiscalizaciones en el Muelle Vergara, avenida Perú y a lo largo del parque costero.

Equipo de Crónica
ciudades@mercuriovalpo.cl

Un activo despliegue en todo el borde costero de la comuna está ejecutando el municipio de Viña del Mar, a través de la Dirección de Seguridad Pública, a objeto de mantener controlado el comercio ilegal e incivildades en el área.

En un balance y análisis de la estrategia se pudo evidenciar que, desde el 15 de marzo al 30 de junio se realizaron alrededor de 55 operativos que dieron como resultado 17 detenidos por flagrancia, junto a más de mil especies decomisadas que se vendían en la vía pública.

Los procedimientos se han ejecutado con fiscalización y operativos constantes, de acuerdo a lo instruido por la alcaldesa Macarena Ripamonti, en los sectores de Muelle Vergara, Av. Perú y por toda la extensión del parque borde costero, con rondas diarias que se ven reforzadas durante los fines de semana de parte de funcionarios de Seguridad Pública municipal.

La alcaldesa Ripamonti subrayó que "como municipio redoblamos los operativos de fiscalización con un despliegue continuo en distintos barrios, especialmente en el borde costero, resguardado en estas vacaciones de invierno junto a Carabineros y la Armada. Esto ha permitido decomisar mercancía ilegal, realizar detenciones y reforzar la seguridad para residentes



EXPENDIO DE ALCOHOL Y VENTA DE ALIMENTOS EN LA VÍA PÚBLICA SON PARTE DE LAS FISCALIZACIONES.

"Ha permitido decomisar mercancía ilegal, realizar detenciones y reforzar la seguridad para residentes y visitantes".

Macarena Ripamonti
alcaldesa de Viña del Mar

y visitantes", destacó la autoridad comunal.

En este contexto, la jefa comunal añadió que "fuimos una de las ciudades más visitadas del país, lo que exigió una labor

constante de nuestros equipos de Seguridad Pública Municipal, quienes, con nuevas herramientas y elementos de protección, hoy actúan con mayor eficacia y resguardo, en un trabajo ampliamente valorado por la comunidad".

RECUPERAR ESPACIOS

Además, el municipio a través de la Unidad de Recuperación de Espacios Públicos (UREP), realiza diariamente operativos donde se retiran carpas, rucos y especies de la vía pública y del borde costero, inserto en el plan integral de seguridad que incluye el ordenamiento y recuperación de los espacios públicos de

la comuna.

La intensa labor de los equipos municipales continúa reforzándose para impedir que el comercio ilegal y la ocupación irregular siga creciendo, a fin de recuperar los espacios para el uso de la comunidad e impedir que sean usados para una actividad que es ilícita y ampara una serie de incivildades y delitos.

Todo este trabajo se realiza en coordinación con Carabineros y Armada a través de fiscalizaciones, operativos y patrullajes preventivos que tienen como objetivo garantizar un entorno más seguro y ordenado, mejorar la circulación peatonal y cuidar la salud de las personas.